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SECRETARIO: CARLA ANALIA CONNI.- 

1° APERTURA DE LA SESION: 19 HORAS 50 MINUTOS. 

2° IZAMIENTO PABELLÓN NACIONAL: RAMIRO PEÓN, JUAN CAMIO Y DANIELA        

CORRO.- 

3° SEÑORES CONCEJALES PRESENTES: BACCARINI ANALIA, BILBAO MARÍA 
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4° ACTA Nº 946: DE FECHA 9 DE DICIEMBRE  DE 2019.- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

2 
 

5º ASUNTOS INGRESADOS CON REGISTRACIÓN EN TERMINO REGLAMENTARIO.- 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL RADIOGRAMA REMITIDO POR LA HONORABLE 

JUNTA ELECTORAL DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.-  
CONFORMACIÓN DE COMISIÓN DE PODERES.- 

LECTURA Y APROBACIÓN DE DESPACHO DE LA COMISIÓN DE PODERES.-  

DESIGNACIÓN DE LAS NUEVAS AUTORIDADES DEL HONORABLE CONCEJO 

DELIBERANTE, PRESIDENTE, VICEPRESIDENTE 1º, VICEPRESIDENTE 2º Y 

SECRETARIO.-  

TOMA DE JURAMENTO DE LOS NUEVOS CONCEJALES ELECTOS.-  

CAMIO JOSÉ, CORRO DANIELA, LORENZO GUSTAVO, PEÓN RAMIRO, PENIDO 

SANDRA, PÉREZ PARDO FELICITAS Y RICCI MARÍA TERESA 

PALABRAS A CARGO DE LOS SEÑORES CONCEJALES 
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HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: muy buenas tardes para todos 

y todas siendo las 19:50 hs del día 9 diciembre del 2019 damos comienzo a esta sesión 

preparatoria. Quiero informarles que de acuerdo a lo que estipula el artículo 18 de la ley orgánica 

de las municipalidades voy a presidir esta sesión preparatoria por ser la concejal de mayor edad de 

la lista triunfante. Invito a los señores concejales Ramiro Peón, Juan Camio y Daniela Corro a izar el 

pabellón nacional. Por Secretaría se tomará asistencia a los señores concejales.-------------------------- 

SECRETARÍA: se tomó asistencia de los Sr. concejales.------------------------------------------------------------ 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: nos ponemos de pie para 

entonar las estrofas del himno nacional argentino...(suena el himno).. Agradecemos las 

salutaciones recibidas de Alberto Fernández presidente electo, Axel Kicillof gobernador electo, 

Rocío Antinori diputada provincial de cambiemos, Cristina Álvarez Rodríguez Diputada nacional 

por el frente para la Victoria y Emiliano Balbín Diputado Provincial. Por Secretaría se dará lectura al 

radiograma remitido por la junta electoral de la provincia de Buenos Aires. 

SECRETARÍA:  EN LA CIUDAD DE LA PLATA, CAPITAL DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES, A LOS 

SEIS DÍAS DEL MES DE DICIEMBRE DE DOS MIL DIECINUEVE, REUNIDA EN SU SALA DE ACUERDOS, 

LA JUNTA ELECTORAL DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES, BAJO LA PRESIDENCIA DE SU TITULAR 

DOCTOR EDUARDO NÉSTOR DE LAZZARI Y LA ASISTENCIA DE TODOS SUS MIEMBROS DOCTORES 

EDUARDO RAÚL DELBÉS, EDUARDO BENJAMÍN GRINBERG, ANA MARÍA BOURIMBORDE Y 

GUSTAVO JUAN DE SANTIS, A EFECTOS DE EXAMINAR LA DOCUMENTACIÓN REMITIDA POR LA 

JUNTA ELECTORAL NACIONAL CORRESPONDIENTE  A LA ELECCIÓN LLEVADA A CABO EL DÍA 27 DE 

OCTUBRE PRÓXIMO PASADO Y EN ATENCIÓN A LOS RESULTADOS QUE HAN SIDO COMUNICADOS 

POR EL CITADO ORGANISMO EN FUNCIÓN DEL RÉGIMEN DE SIMULTANEIDAD DE ELECCIONES Y 

LAS ACTAS DE ESCRUTINIO DEFINITIVO DE LAS MESAS DE ELECTORES EXTRANJEROS (ART. 148° LEY 

5109; ART. 1° DECRETO 268/19; LEY 15.262 Y EXPEDIENTE N° 5200-16590/19).- 

R E S U E L V E 

1°.- DECLARAR LA VALIDEZ DE LA ELECCIÓN REALIZADA EL 27 DE OCTUBRE DE 2019 (ART. 63 

INCISO 3° Y 4° DE LA CONSTITUCIÓN DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES Y ART. 20 INCISO “D” DE 

LA LEY 5109). 

2°.- PROCLAMAR Y DIPLOMAR A LOS SEÑORES LEGISLADORES ELECTOS POSTULADOS POR LAS 

AGRUPACIONES POLÍTICAS QUE HAN ALCANZADO EL NÚMERO DE VOTOS PREVISTOS EN LOS 

ARTÍCULOS 109 Y 110 DE LA LEY 5109, DE ACUERDO A LAS ATRIBUCIONES QUE LE CONFIERE EL 

ARTÍCULO 63° INCISO 5° DE LA CONSTITUCIÓN PROVINCIAL Y EL ARTÍCULO 20° INCISO E) DE LA 

CITADA LEY. 

3°.- PROCLAMAR Y DIPLOMAR A LOS SEÑORES INTENDENTES MUNICIPALES Y A LOS SEÑORES 

CONCEJALES Y CONSEJEROS ESCOLARES DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 63° INCISO 5° DE LA 

CONSTITUCIÓN PROVINCIAL Y EL ARTÍCULO 20° INCISO E) DE LA LEY 5109. 
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4°.- DECLARAR INCORPORADAS COMO PARTE INTEGRANTE DE ESTE ACTA A LAS PLANILLAS QUE 

CONTIENEN LAS ADJUDICACIONES DE CARGOS LEGISLATIVOS Y MUNICIPALES QUE SE HAN HECHO 

REFERENCIA PRECEDENTEMENTE. 

5°.- CONVOCAR A LOS CONCEJOS DELIBERANTES Y CONSEJOS ESCOLARES PARA EL DÍA 9 DE 

DICIEMBRE DE 2019 A LAS 10:00 HORAS, DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN LOS 

ARTÍCULOS 18 DEL DECRETO LEY 6769/58 Y 153 DE LA LEY 13.688. 

 

6°.- PONER DE RESALTO Y AGRADECER LA EFICAZ COLABORACIÓN PRESTADA EN EL 

CUMPLIMIENTO DE LAS TAREAS POR EL PERSONAL DE ESTA JUNTA ELECTORAL PROVINCIAL. 

7°.- REGISTRAR EN EL LIBRO DE ACTAS, COMUNICAR, PUBLICAR EN EL BOLETÍN OFICIAL Y 

ARCHIVAR. 

EDUARDO NESTOR DE LAZZARI – PRESIDENTE 

EDUARDO RAUL DELBES – VICEPRESIDENTE 

EDUARDO BENJAMIN GRINBERG- VOCAL 

ANA MARIA BOURINBORDE – VOCAL 

GUSTAVO JUAN DE SANTIS – VOCAL 

GUILLERMO OSVALDO ARISTIA – SECRETARIO DE ACTUACION  

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: paso a tomar votación al 

radiograma los que estén por la afirmativa sírvanse marcar su voto, aprobado por unanimidad. 

Pasamos a un cuarto intermedio para conformar la Comisión de poderes… luego de este breve 

cuarto intermedio por Secretaría se dará lectura al despacho de la Comisión de poderes.-------------- 

SECRETARÍA: EN LA CIUDAD DE BENITO JUÁREZ A LOS NUEVE DÍAS DEL MES DE DICIEMBRE DEL 

AÑO 2019. REUNIDA LA COMISIÓN DE PODERES INTEGRADAS POR LOS SEÑORES CONCEJALES 

BACCARINI ANALÍA, BILBAO MARÍA ELENA, BILBAO MARÍA PAZ, CAMIO JUAN JOSÉ, DEGREEF 

CARLOS, IRIBECAMPOS MATÍAS, ZEQUEIRA  MARIANELA RESUELVEN POR UNANIMIDAD APROBAR 

LOS DIPLOMAS DE LOS SEÑORES CONCEJALES ELECTOS QUE ASUMIRÁN SUS FUNCIONES A PARTIR 

DEL DÍA 10 DICIEMBRE DEL AÑO 2019. CAMIO JOSÉ, CORRO DANIELA, LORENZO GUSTAVO, PEÓN 

RAMIRO, PENIDO SANDRA, PÉREZ PARDO FELICITAS Y RICCI MARÍA TERESA. AL NO ENCONTRAR 

NINGUNA OBJECIÓN A REALIZAR Y ESTAR SUJETO LOS CONCEJALES ELECTOS A 

INCOMPATIBILIDADES Y/O INHABILIDADES DE ACUERDO A LO NORMADO EN LA CONSTITUCIÓN 

DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES Y LA LEY ORGÁNICA DE LAS MUNICIPALIDADES. FIRMAN EL 

PRESENTE DESPACHO LOS CONCEJALES BACCARINI ANALÍA, BILBAO MARÍA ELENA, BILBAO MARÍA 

PAZ, CAMIO JUAN JOSÉ, DEGREEF CARLOS, IRIBECAMPOS MATÍAS Y ZEQUEIRA  MARIANELA.--------- 
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HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: paso a tomar votación al 

despacho de la Comisión de poderes quienes estén por la afirmativa sírvanse marcar su voto, 

aprobado por unanimidad. Ahora vamos a tratar la designación de las autoridades del Honorable 

Concejo Deliberante para el nuevo periodo legislativo. Tiene la palabra la concejal Corro.------------- 

CORRO DANIELA: gracias señora Presidente. Bueno en esta oportunidad quiero sugerir como 

presidente de este honorable cuerpo a un compañero que hoy jura por tercera vez,  así que me 

parece que la experiencia y la trayectoria lo hace merecedor de ocupar la presidencia del Concejo 

Deliberante. Hasta el día de hoy se ha desempeñado con mucha responsabilidad y una dedicación 

absoluta a las tareas del cuerpo, así que creo que va a seguir siendo de esa manera, llegado al caso 

que el resto de los concejales me acompañen en esta propuesta de designación para el concejal 

nuevamente electo y un compañero y amigo Ramiro Peón.----------------------------------------------------- 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: tiene la palabra el concejal 

Ramiro Peón.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PEÓN RAMIRO: gracias señora Presidenta, para solicitar que el cuerpo me autorice para 

abstenerme.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: ponemos a votación la solicitud 

de abstención, aprobado por unanimidad. Tiene la palabra el concejal Camio.---------------------------- 

CAMIO JOSÉ: gracias señora Presidente. Bueno después de escuchar las expresiones de la concejal 

Daniela Corro este bloque  va a acompañar la designación del concejal Ramiro Peón. Reconocemos 

su tarea legislativa, sus características humanas, sabemos también que representan a un bloque 

con una identificación y el quizás,  más que muchos que han tenido la representación política de 

un espacio político por qué no decirlo. Y como ha dicho la concejal Corro viene de ser miembro 

integrante de una lista que con legitimidad,  tuvo un triunfo importante en las urnas el 27 octubre. 

Sabemos que él va a seguir perteneciendo a ese bloque que es y no sé si le han cambiado el 

nombre pero es  Frente Para La Victoria y corríjanme concejales del Frente para la Victoria. Pero 

también le damos nuestro voto de confianza para qué una vez que se siente en el lugar que usted 

está presidiendo hoy nos va a representar como cuerpo, de una manera más allá de lo político o lo 

partidario, con lo que eso significa de lo que es institucional. No quiero olvidarme qué y no es una 

presión para el concejal porque sabemos que tiene todas las características, las condiciones, el 

apoyo y esta oportunidad que nosotros desde este bloque le estamos dando porqué no me quiero 

olvidar que la vara queda un poquito alta, es decir quiero también recordar la presidencia de la 

concejal Pérez Pardo, pero sabemos también que Ramiro está y va a estar a la altura de las 

circunstancias por eso nosotros le vamos a dar nuestro voto de confianza. Nada más señor 

Presidente.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: ahora ponemos a votación la 

solicitud propuesta por la concejal Corro, los que estén por la afirmativa sírvanse marcar su voto 

aprobado por unanimidad. Tiene la palabra el concejal Lorenzo.---------------------------------------------- 
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LORENZO GUSTAVO: gracias señora Presidente.  Quiero primero decir que estamos todos los 

compañeros del bloque del compañero Peón más que de acuerdo con esta designación. Hemos 

podido trabajar y fortalecer el trabajo en equipo en estos años, y la verdad que como los equipos 

de fútbol, cuando salen de memoria las cosas de esa manera hemos podido trabajar 

colectivamente, tratando de generar propuestas para enriquecer la gestión del municipio de 

Benito Juárez, por eso creo con total seguridad que va a poder desempeñar el rol de presidente de 

este Concejo Deliberante de la mejor manera. Y creo también que para acompañarlo como 

vicepresidente de este cuerpo, tenemos nuevamente en el recinto una compañera que ha hecho 

de su trayectoria en la vida comunitaria un camino muy importante para nosotros, y puedo hablar 

con seguridad por el resto del cuerpo también que es muy importante contar con la profesora 

María Elena Bilbao como integrante de este bloque de concejales y concejalas y por eso la vamos a 

proponer como vicepresidenta de este honorable cuerpo.------------------------------------------------------ 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: tiene la palabra la concejal 

Bilbao.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

BILBAO MARÍA ELENA: solicito a la presidencia a abstenerme.-------------------------------------------- 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: se pone a votación la solicitud 

de abstención,  aprobado.  Tiene la palabra el concejal Camio.------------------------------------------------- 

CAMIO JUAN: gracias señora Presidenta. Simplemente de parte de nuestro bloque de manifestar 

nuestro apoyo a la vicepresidencia a  la profesora María Elena Bilbao, a quien conocemos mucho 

porque la hemos tenido en este cuerpo durante el último período en varias oportunidades y 

bueno aparte de toda la vida y  sabemos de la persona que estamos proponiendo  o propuso  el 

otro bloque y nosotros estamos acompañando para qué sea la vicepresidenta. Así que muy 

contentos de que Elena Bilbao sea la vicepresidenta de este cuerpo.----------------------------------------- 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: ponemos a votación la solicitud 

propuesta por el concejal Lorenzo, los que estén por la afirmativa sírvanse marcar su voto 

aprobado por mayoría. Tiene la palabra el concejal Camio.------------------------------------------------------ 

CAMIO JUAN: gracias señora Presidente, para proponer la vicepresidencia segundo del cuerpo, 

nosotros vamos a proponer a una persona que es joven, que tiene ya dos años en este cuerpo y 

que representa a la localidad de Barker y Villa Cacique, que creemos que es importante que tenga 

la representación en las autoridades del Concejo  así que proponemos a María paz Bilbao para 

vicepresidencia segunda.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

BILBAO MARÍA PAZ: gracias señora Presidente, para pedir la abstención.----------------------------- 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: ponemos a votación la solicitud 

de abstención, aprobado por unanimidad.--------------------------------------------------------------------------- 
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PEÓN RAMIRO: gracias señora Presidente, nosotros vamos a acompañar la proposición del bloque 

de cambiemos. Ya le ha tocado a una concejal de Barker y Villa Cacique ocupar ese lugar de 

vicepresidenta segunda de este honorable cuerpo, estoy hablando de la concejal Corro. Así que 

realmente nos gratifica, primero personalmente luego de haber sido designado presidente de este 

cuerpo que sean dos mujeres quienes me acompañen en esta nueva gestión de esta presidencia 

del concejo deliberante por dos años. Así que vamos,  por supuesto aprobar la moción para que la 

concejal María Paz Bilbao sea vicepresidenta segunda de este cuerpo.-------------------------------------- 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: ahora ponemos a votación la 

solicitud propuesta por el concejal Camio lo que tengo la afirmativa sírvanse marcar su voto, 

aprobado por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

PEÓN RAMIRO: gracias señora Presidente. El motivo de la solicitud de la palabra es para proponer 

como próximo secretario de este honorable cuerpo al compañero concejal Matías Iribecampos. 

Creo que todos quienes integramos este concejo deliberante conocemos las virtudes y las 

cualidades de este compañero al cual personalmente aprecio mucho y lógicamente, me gustaría 

que todos me acompañen en su designación como secretario para que me acompañe en esta 

gestión, en este concejo deliberante de acá a dos años. Así que voy a proponer al concejal Matías 

Iribecampos como secretario de este honorable cuerpo.-------------------------------------------------------- 

MATÍAS IRIBECAMPOS: gracias señora Presidenta. Para solicitar al cuerpo que se me permita 

abstenerme de la votación.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: tiene la palabra el señor Camio, 

disculpe que no lo veo.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CAMIO JOSÉ: gracias señora Presidente, bueno es un chiste el que hacemos pero se lo voy a hacer 

al concejal Iribecampos, y si no queda otra Matías lo vamos a votar. A eso lo conocemos nosotros 

nada más, pero bueno …Por supuesto que vamos a acompañar la proposición del presidente 

electo, que es un derecho que él tiene y que lo conocemos a Matías, al concejal Iribecampos 

quizás tenemos que estar más formales hoy para hablar. Pero como decíamos hoy en la 

presentación o en la elección del presidente del cuerpo, sabemos cómo es y cuáles son sus 

características, sabemos que ha sabido cumplir funciones más allá de lo político y que ahora va a 

ocupar el lugar que tiene la Secretaría Carla Conni ahí en el estrado y que tan bien lo ha hecho por 

supuesto. Y nosotros le damos el mismo voto de confianza porque sabemos de sus condiciones y 

de sus características, así que Matías, perdón concejal Iribecampos futuro secretario le vamos a 

dar nuestro voto.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: ponemos a votación la solicitud 

de abstención, aprobado por unanimidad. Ahora ponemos a votación la solicitud propuesta por el 

concejal Ramiro Peón, los que estén por la afirmativa sírvanse marcar su voto aprobado por 

unanimidad. Tiene la palabra el concejal Matías Iribecampos.-------------------------------------------------- 
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MATÍAS IRIBECAMPOS: gracias señora Presidente. En primer lugar voy a ser breve, pero el primer 

lugar quiero agradecer al cuerpo de concejales de este Honorable Concejo Deliberante que aprobó 

la moción para ocupar el cargo de secretario del Honorable Concejo Deliberante. Agradecer 

especialmente a un compañero, amigo y por supuesto intendente julio Marini  es una persona que 

me ha dado muchas oportunidades en la corta carrera política que llevó adelante, he estado en su 

grupo de trabajo o en Secretaría privada por seis años. También me dio la oportunidad de 

encabezar una lista como concejal en el año 2017, ser concejal, y fundamentalmente me ha dado 

la oportunidad de ser jefe de campaña por llamarlo de alguna manera en las elecciones 2015 y en 

las elecciones 2019. Y para mí fue un orgullo ser parte de esta elección pasada del 27 octubre, una 

elección histórica para el partido de Benito Juárez en donde la lista encabezada por el intendente 

julio Marini obtuvo una diferencia de más de 4000 votos contra la lista de cambiemos, así que para 

mí fue un orgullo. Hoy un nuevo desafío, una nueva experiencia, nuevos aprendizajes a partir del 

día de mañana ocupando el cargo de secretario en el Honorable Concejo Deliberante, espero 

hacerlo con el compromiso y la vocación que siempre me he dedicado a todo. Realmente 

agradecerle como siempre, a la familia, agradecerle a cada uno de los militantes que trabajan 

incansablemente en todas las campañas para que nosotros ocupemos estos lugares, para que 

nosotros hoy estemos ocupando una banca, el intendente sea nuevamente reelecto. Agradecerle 

a todos los vecinos que siempre nos acompañan y también a través de este momento por 

Secretaría voy a entregar la nota solicitando la licencia de concejal a partir del día 10 diciembre, 

muchas gracias señor Presidente.-------------------------------------------------------------------------------------- 

HABLA LA PRESIDENTE PROVISIONAL PENIDO SANDRA PATRICIA: solicito a los concejales Peón e 

Iribecampos a ocupar sus respectivos lugares en el estrado.---------------------------------------------------- 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: bueno continuando con el orden el día 

vamos a pasar al punto número seis y es la toma de juramento de los nuevos concejales electos 

invitó a la concejal María Teresa Ricci a tomar juramento. Concejal electa María Teresa Ricci Juráis 

ante Dios, por la patria, por evita, por Néstor y sobre los santos Evangelios desempeñar con 

lealtad y honradez la función de concejal para la que ha sido elegida. MARÍA TERESA RICCI: si juro. 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: si así no lo hiciereis que Dios y la patria te  

lo demanden. Invito al concejal electo Camio José Héctor a tomar juramento. Concejal electo 

Camio José Héctor juráis ante Dios por la patria y sobre los santos Evangelios desempeñar con 

lealtad y honradez la función de concejal para la que ha sido elegido. CAMIO JOSÉ: si juro. HABLA 

EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: si así no lo hiciereis Dios y la patria te lo 

demanden. Invito a la concejal y flamante vicepresidenta de este cuerpo a tomarme juramento. 

VICEPRESIDENTA MARÍA ELENA BILBAO: Ramiro Modesto Peón juráis ante Dios, por la patria, por 

Perón, por Eva, por Néstor Kirchner, por los compañeros Militantes, por su familia y sobre los 

santos Evangelios desempeñar con lealtad y honradez la función de concejal para la que ha sido 

elegido. PEÓN RAMIRO: si juro. VICEPRESIDENTA MARÍA ELENA BILBAO: si así no lo hiciereis Dios 

y la patria te lo demanden. 
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HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: invitó a tomar juramento a la concejal 

Felicita Pérez Pardo. Concejal electa Pérez Pardo Felicitas juráis ante Dios, por la patria y sobre los 

santos Evangelios desempeñar con lealtad y honradez la función de concejal para la que ha sido 

elegida. FELICITA PÉREZ PARDO: si juro. HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: si 

así no lo hiciereis Dios y la patria te lo demanden. Invito a la concejal electa Corro Daniela 

Georgina a tomar juramento. Concejal electa Corro Daniela Georgina juráis ante Dios, por la patria, 

por evita, por Néstor y sobre los santos Evangelios desempeñar con lealtad y honradez la función 

de concejal para la que ha sido elegida. CORRO DANIELA GEORGINA: si juro. HABLA EL SEÑOR 

PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: si así no lo hiciereis Dios y la patria te lo demanden. Convoco 

ahora al concejal electo Gustavo Lorenzo. Concejal electo Lorenzo Gustavo juráis ante Dios, por la 

patria, por la familia, por Perón, por Eva, por Néstor, por Cristina y sobre los santos Evangelios 

desempeñar con lealtad y honradez la función de concejal para la que ha sido elegido. GUSTAVO 

LORENZO: si juro. HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: si así no lo hiciereis Dios 

y la patria te lo demanden. Convoco a tomar juramento a la concejal electa Penido Sandra. 

Concejal electa Penido Sandra juráis ante Dios, la patria y sobre los santos Evangelios desempeñar 

con lealtad y honradez la función de concejal para la que ha sido elegida. PENIDO SANDRA: si juro. 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: si así no lo hiciereis Dios y la patria te lo 

demanden. Tiene la palabra la concejal María Teresa Ricci.----------------------------------------------------- 

RICCI MARÍA TERESA: gracias señor Presidente, para comunicarle que nuestro bloque se va a 

llamar frente de todos, partido justicialista.--------------------------------------------------------------------- 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: bueno por Secretaría se tomará nota. 

Tiene la palabra el concejal Juan Camio.------------------------------------------------------------------------------ 

JUAN CAMIO: gracias señor Presidente, para informar que nuestro bloque va a tener a partir de 

ahora la denominación de juntos por el cambio.------------------------------------------------------------------- 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: muy bien señor concejal, por Secretaría se 

tomará nota. Bueno pasamos a tratar el punto número siete que bueno son las palabras de los 

señores concejales y los que quieran hacer uso de la palabra la tienen a partir de este momento.--- 

PÉREZ PARDO FELICITAS: gracias señor Presidente. Hoy asumo mi cuarto mandato como concejal, 

los dos primeros fueron del año 1995 al 2003, y en estos últimos desde el 2015 al 2023. Estoy 

agradecida a la agrupación 28 octubre que me propuso para integrar la lista de junto por el cambio 

que hoy tengo el orgullo y la responsabilidad de representar, a los partidos que integraron ese 

espacio, Unión Cívica Radical, Coalición Cívica, Pro y agrupación 28 octubre que aceptaron que mi 

ubicación en la lista fuera en segundo lugar, a todos los hombres y mujeres que trabajaron para 

que nuestra lista tenga nuevamente concejales en este cuerpo a pesar de haber perdido las 

elecciones, a los vecinos que en distintas oportunidades me han elegido para que los represente. 

Seguiré trabajando con responsabilidad y seriedad, teniendo como primera premisa pensar en los 

vecinos y sus necesidades, buscar acuerdos para lograr ese objetivo, y marcar los errores que a mi 

criterio se cometan y plantear soluciones. Seré una concejal opositora con propuestas 

constructivas para que todos tengamos un Juárez donde podamos vivir y crecer. 
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Seguirá siendo mis objetivos promocionar la transparencia administrativa, el acceso a la 

información, la ética pública y la rendición de cuentas. He tenido el honor de ser la primera 

presidenta mujer de este honorable cuerpo y agradezco a todos por haberme elegido en su 

momento. Lo felicito señor Presidente por su designación y espero que sigamos trabajando como 

hasta ahora, porque los concejales representamos a todos los ciudadanos de nuestro distrito y 

como tal debemos actuar con responsabilidad y por eso deseo que en estos próximos cuatro años, 

que voy a cumplir en este cuerpo, trabajemos con cordialidad, encontremos consensos, 

discutamos ideas, siempre cumpliendo y respetando las leyes, las normas y los reglamentos.-------- 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE ELECTO PEÓN RAMIRO: muchas gracias señora Presidenta, señora 

concejal perdón me quedó grabado. Tiene la palabra la concejal electa Daniela Corro.------------------ 

CORRO DANIELA: gracias señor Presidente. Seré un poco más breve, voy aprovechar y me voy a 

tomar un recreo para agradecer mi segundo mandato. A todos nos emociona mucho este 

momento, lo que sienten una pasión por la política como nosotros sabemos todo lo que se nos 

moviliza en un momento como éste, y bueno principalmente quiero destacar y agradecer antes 

que nada a mi familia que es la que se pierde un montón de momento conmigo para qué yo lo 

pueda compartir con todos ustedes, tanto en el recinto como la calle con los compañeros. Yo 

tengo un gran compañero que me banca en esta y tengo tres hijos hermosos, pero dos no 

entienden, uno es al que tengo atrás es al que le quiero agradecer principalmente porque es el 

que está desde el primer día, desde antes y desde el principio de todos los tiempos en esto y es mi 

compañero incondicional de ruta a mí Joaquín gracias por estar hoy y todos los días y 

acompañarme en esto desde que empecé. Les quiero agradecer desde lo político personal a Eva 

por la inspiración, y todos saben de admiración por ella, a Néstor por la pasión, agradecerle a julio 

que siempre me tiene en cuenta para acompañarlo en las gestiones, pero principalmente 

agradecerle desde lo más profundo de mi corazón a todos los compañeros militantes de Benito 

Juárez y principalmente mis compañeros y amigos de Barker y Villa Cacique que son ellos los que 

permiten que yo formé parte de una lista propuesta por Julio, y son ellos que con una militancia 

desinteresada nos dan el honor de poder ser quiénes somos y estar sentados en estas bancas. Hoy 

nosotros tenemos la dicha que en estos tiempos no todos pueden decir lo mismo, de poder 

trabajar de lo que amamos, de lo que nos apasiona y eso se lo debemos a todos ustedes y les 

estoy eternamente agradecida, y espero estar a la altura de las circunstancias.--------------------------- 

MARÍA TERESA RICCI: gracias señor Presidente. Yo también quiero agradecer en este momento a 

mi familia, mis hijos a Delfina y a Gonzalo que la verdad que han puesto todo lo de ellos para 

poder acompañar en lo que a uno le gusta. Uno viene eligiendo distintos momentos y distintos 

trabajos en los cuales el compromiso, la responsabilidad me ha llevado dedicar muchas horas de 

mi tiempo y de mi vida a lo que me gusta hacer y ellos han sabido entenderlo y acompañarlo 

restándole una cantidad de horas y de apoyo en sus cosas, creo que esto es lo que hace a la 

esencia de trabajar y de militar una ideología, una propuesta política en donde creemos que como 

peronistas y justicialistas debemos estar al servicio del otro, de nuestro vecino, de nuestros 

compañeros.  

 

 

 
 

 



 

 

11 
 

Agradecerle al partido justicialista, a todos los compañeros, especialmente al grupo de mujeres 

que realmente están permanentemente apoyando y son la guía de la militancia para el trabajo de 

cada uno, y en especial obviamente a Julio que vuelve a darme la oportunidad de acompañarlo en 

esta lista, de acompañarlo en el trabajo, y como yo siempre digo uno está al servicio del partido y 

de lo que haga falta y donde uno pueda con lo que uno sabe hacer desempeñarse. La verdad que 

los ocho años que desarrolle mi trabajo en desarrollo social me ha permitido trabajar con muchas 

personas, con mucha gente, conocer y estar a disposición de los que menos tienen y que por ahí 

es lo que nosotros bregamos. Creo que debemos redoblar el esfuerzo donde la prioridad tiene que 

estar puesta en el otro y poder poner lo máximo de cada uno para poder hacer lo mejor para 

nuestro pueblo y para nuestros vecinos. Agradecer a los concejales, desearles a todos un año de 

trabajo juntos y demostrar que podemos trabajar y seguir luchando por nuestros vecinos que son 

los que nos han dado el voto para estar en este lugar. Y obviamente a ustedes felicitarlos, la 

verdad que merecido tienen el lugar, venimos de grandes obras de militancia y creo que acá se ve 

reflejado el compromiso de cada uno. Así que agradecerle a cada uno y desearles un feliz año y 

felices fiestas a los volvamos a ver, y esperar a que el 2020 nos permita darle mejor calidad de vida 

a nuestros vecinos que hoy la verdad que está necesitando que el gobierno municipal, el gobierno 

provincial y el gobierno nacional pongan la mirada justamente en los que menos tienen, así que 

gracias a todos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CAMIO JOSÉ: gracias señor Presidente. Usted le hace caso al concejal Lorenzo pero bueno, nos 

estamos emocionando y lo que veo y lo que escucho es el común denominador que tenemos 

todos los que dedicamos, algunos desde hace mucho tiempo a la política y la militancia partidaria. 

Por lo tanto tenemos que agradecer y en eso si coincidimos y qué bueno no! A nuestros espacios, 

cada uno tiene el suyo y yo tengo que agradecer a mi espacio a la Unión Cívica Radical, tengo a las 

autoridades del partido acompañándonos. Agradecer a este espacio que se formó allá por el 2015 

que en ese momento se llamó cambiemos y que está representado por las cuatro fuerzas políticas 

que nombraba la concejal Pérez Pardo, el Pro, la Coalición Cívica, La 28 Octubre y nosotros la 

Unión Cívica Radical. Agradecer a la militancia por supuesto, sin ellos no seríamos nada, nosotros 

somos la cara visible de la militancia de muchos hombres, mujeres y jóvenes que hicieron que hoy 

estemos acá. Por lo tanto ellos que son anónimos no nos tenemos que olvidar. Y como no nos 

tenemos que olvidar lo más importante, lo que nos aguantan, los que nos escuchan, los que nos 

reciben a las 12 de la noche con una milanesa o dos y algo más, no sabía señor concejal pero no 

quiero quitar y es la familia que fue creciendo. Los concejales hablaban de los mandatos y yo 

también como la concejal empiezo mi cuarto mandato y son años que cuando empezábamos 

éramos poquitos y ahora la familia empezó a agrandarse y hoy nos acompañan y eso aún no lo 

pone orgulloso, no sé si se dedicaran a la política pero bueno, por lo menos nos están 

acompañando en esto que para nosotros es una pasión. Por lo tanto a la familia el mayor 

agradecimiento que le podemos dar. Señor Presidente nos ocupa el mismo lugar que teníamos de 

ser opositores a un gobierno que viene como lo dije cuando lo presentamos, a usted señor 

Presidente de ganar las elecciones por lo tanto nosotros lo hemos dicho cada vez que ha sido 

necesario, somos respetuosos de la voluntad popular y eso lo vamos a seguir haciendo porque es 

parte de nuestro principio de nuestra bandera.--------------------------------------------------------------------- 
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Este lugar que nos ocupa de la oposición como siempre lo hemos hecho, será desde la opinión, 

desde el control, desde las propuestas, y coincidió con la concejal Pérez Pardo buscando de todas 

maneras el diálogo, el consenso, nos conocemos con muchos, hemos compartido períodos y 

mandatos en este cuerpo y siempre fue la gran mayoría de las veces fue de consensuar las 

ordenanzas que el departamento ejecutivo eleva este cuerpo. Por lo tanto señor Presidente yo le 

quiero agradecer a usted, a usted señor secretario no quiero felicitar y decirle que nos va a 

encontrar en otro espacio físico, ya lo sabemos, ya estuvimos reconociendo nuestro nuevo lugar, 

pero sabe que nos encontrará siempre tomando mate, escuchando nuestras propuestas, nuestras 

críticas también y decirle al señor intendente que nosotros estamos acá. Vamos a acompañar lo 

que tengamos que acompañar, lo que consideremos que tenemos que acompañar y vamos a 

proponer y si en alguna oportunidad no coincidimos son las reglas del juego, pero siempre con el 

respeto democrático y la vida institucional nos ha puesto en este lugar.------------------------------------ 

PENIDO SANDRA: gracias señor Presidente. En este día tan especial para mí lleno de sensaciones, 

de orgullo, de nervios también y lo habrá notado, agradecimiento también de mucho compromiso. 

Bueno empezar por la agradecimientos, a mi familia, a mis hijos que son el motor de mi vida, en 

especial a vos Mir que es la que te toca lidiar con todo, que siempre está presente gracias. A mis 

nietos también que me acompañan, a vos Julio por invitarme, por hacerme partícipe de este 

proyecto, gracias por la confianza. A todo el equipo, a mis compañeros de equipo  gracias por la 

paciencia, gracias por el acompañamiento, a vos Mati espero haber aprobado, gracias por la 

paciencia que me tuviste, por todo lo que me ayudaste, la verdad es que sos lo más. Y también a 

nuestra comunidad, a los vecinos que fueron los que lograron que esta lista gane, a lo que nos 

votaron y a los que no nos votaron también porque yo siempre digo que de las diferencia uno se 

enriquece. Así que a todos ellos muchísimas gracias, felicitaciones a todos los concejales electos, lo 

mejor para lo que queda de este año y muy feliz año para el que viene, esperemos a arrancar con 

todo y seguir mejorándole la calidad de vida a todos los juarenses. ------------------------------------------ 

GUSTAVO LORENZO: muchas gracias señor Presidente.  9 diciembre del 2015 estábamos en este 

mismo recinto, a esta misma hora y con un calor bastante parecido. En un día que era agridulce 

para nosotros porque en lo local estábamos contentos porque el compañero Julio Marini  había 

ganado las elecciones, pero por el modo de entender la política y la vida que tenemos los 

peronistas, de todos aquellos que forman parte del campo nacional y popular, esa alegría no era 

completa porque el resultado de las elecciones nos decía que la provincia y la nación iba a manos 

de cambiemos. Una fuerza política relativamente nueva, que llegaba para gobernar el país y la 

provincia, sabiendo lo que eso significa para un gobierno municipal a la hora de tener que ir a 

golpear puertas. ¿Y porque estábamos preocupados? Porque estábamos seguro de las certezas de 

lo que traía un gobierno que ha demostrado por su modo de gobernar a lo largo de la historia, 

cuáles son las consecuencias para el pueblo trabajador. Y lamentablemente no nos equivocamos, a 

pesar de eso desde el partido de Benito Juárez se pudo trabajar fuertemente con los vecinos, con 

las vecinas, con la militancia de cada uno de los compañeros y compañeras. Hace poquito en uno 

de los actos previos a las elecciones decíamos que el peronismo suele ser una gran familia, cuando 

las cosas están bien a veces permitís contarte las costillas entre los propios miembros de adentro. 

Pero que cuando algo le pasa o algunos enferma ahí está el resto para tratar de poner su brazo y 

ver cómo se puede ayudar para seguir adelante. 
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En este caso venimos de cuatro años de un proceso en donde la República Argentina ha sufrido 

mucho, y ahí estuvo una vez más el peronismo, uniéndose, haciendo como decía la concejal 

Penido recién que las diferencias complementen haciendo que estemos convencido que no hay 

proyecto de ciudad sino al proyecto de provincia y de país. Y por eso también el resultado en 

Benito Juárez de las elecciones fue como fue, porque el pueblo valoró que aún teniendo todo en 

contra este municipio mantuvo todas las prestaciones, los servicios y la calidad de vida por 

supuesto en la medida que se pudo para la mayoría de los vecinos y vecinas. Y digo no es fácil lo 

que tenemos por delante, reconstruir una matriz productiva destruida, este industricidio que 

hemos vivido en estos años, en donde los pequeños y medianos comerciantes la han sufrido, en 

donde los negocios han cerrado su persiana, donde los niveles de pobreza y desempleo son tan 

obscenos que no queremos decirlos, pero que por supuesto lo vamos a decir como hemos dicho 

desde ese 9 diciembre 2015 en adelante con este cuerpo de concejales todo aquellos que nos 

parecía que teníamos que decir. Porque desde ese día nos propusimos, nos comprometimos con 

responsabilidad, con coherencia política, con militancia a tratar de construir una nueva unidad que 

nos permita llegar a este día de hoy. Quiero agradecer por supuesto a todos los vecinos del partido 

de Benito Juárez, a los vecinos de Barker y Villa Cacique que cada vez que nos recibieron nos 

abrieron la puerta muy gentilmente, a todos los de la ciudad cabecera, las localidades, y¿ por qué? 

Porque no es fácil que una familia te abra la puerta de la casa y que te abra la puerta de su propia 

familia, de su corazón, hay que hacerlo con mucha responsabilidad y discreción. Y de esa manera 

hemos podido escuchar las cosas buenas, las cosas malas, aquellas que nos sugerían para 

hacernos mejores y ese es el camino que tenemos que llevar de acá adelante, ser mejores, 

escucharnos, trabajar, complementarnos. Quiero por supuesto agradecer a los compañeros y 

compañeras de la agrupación nunca menos, a los compañeros y compañeras del partido 

justicialista, porque en ese puerta a puerta que históricamente nos ha hecho y nos ha posibilitado 

tener un cara a cara con los vecinos, escuchar y ser escuchado, hemos encontrado la posibilidad 

que hoy la provincia y la nación pero principalmente Benito Juárez sepa que esa esperanza 

organizada se transforme en realidad. Tenemos un compromiso enorme con nuestros vecinos y 

vecinas, ni siquiera alcanza con que cada uno de nosotros haga lo que corresponde, tenemos que 

hacer más!, porque ahora sí la herencia es muy pesada, y que vamos a tener que trabajar muy 

duramente para hacerlo. Pero los hombres y mujeres que forman parte de este ejecutivo 

municipal, de este cuerpo, y de todos los hombres y mujeres jefas y jefes de familia que están 

dispuestos a poner lo mejor de sí en su trabajo, seguramente van a aportar para que podamos 

salir adelante. Por último al igual que muchos de mis compañeros, agradecerle a la política está 

bastardeada, nosotros estamos acá gracias a la política. En estos años se puso a discusión y hasta 

hemos sido acusados de venir a hacer política a este recinto bienvenido, es lo que nos enorgullece 

y lo vamos a seguir haciendo, vamos a seguir hablando, vamos a seguir poniendo arriba de la mesa 

todos y cada una de las discusiones que nos parezca que tenemos que dar. Y quiero agradecerle 

también a dos personas, a una que ese día 9 diciembre de 2015 la tenía sentada a mi lado, hoy 

tengo el gusto y el honor de tenerla de compañera sentada en una banca, mi compañera y amiga 

Elena Bilbao que ha cumplido muchos roles en mi vida y a esto lo digo a nivel personal, y que por 

supuesto a nivel político uno disfruta mucho poder compartirlo.  
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Pero del otro lado tengo a mi compañera de vida a Laura que cumple plenamente el contenido de 

la palabra compañera, palabra tan importante para nosotros, como madre, como esposa, como 

docente, como peronista, como compañera en todos los sentidos y que siempre ha estado a la par 

como tenemos que estar en este nuevo desafío que tenemos por construir los hombres para 

aprender por este nuevo proyecto nacional, popular y democrático y feminista que tenemos que 

saber construir, así que le quiero agradecer, y en ella a los tres pequeños que siempre nos 

acompañan, que se comen nuestros actos, nuestras charlas hasta largas horas y decirles que a 

nosotros esto nos apasiona, que lo hacemos con el corazón y que como decía Perón “así como no 

hay nadie que escape a su destino no debería existir hombre mujer sin una causa justa por la cual 

luchar y justificar su paso por la vida”, la nuestra es la política la República Argentina, en la 

provincia y este hermoso lugar que elegimos para vivir que es el partido de Benito Juárez. Muchas 

gracias compañeros y compañeras. ----------------------------------------------------------------------------------- 

HABLA EL SEÑOR PRESIDENTE: muchas gracias señor concejal. Bueno si el cuerpo me lo permite y 

ningún otro concejal va a hacer uso de la palabra me voy a tomar el atrevimiento de decir unas 

palabras desde este estrado. Primero darle la bienvenida formal al actual intendente e intendente 

electo por cuatro años más el compañero Julio Marini gracias Julio. En segundo lugar y si por ahí se 

me escapa alguno pido disculpas, me tome algunos momentos de la sesión para visualizar y anotar 

algunas personas y concejales que han pasado por este recinto. Agradecerle al concejal mandato 

cumplido Guillermo Narbaits que nos está acompañando, al concejal y ex presidente de este 

cuerpo, el primer presidente que me tocó tener en este recinto Roberto Cittadini un compañero 

de años. Agradecer la presencia del ex intendente y ex concejal Juan Carlos Mortati, por ahí vi 

también a un auxiliar de los años 90 el señor Héctor Andrade y que forma parte del sindicato de 

trabajadores municipales. A Gustavo Infantino que cumplió funciones de auxiliar y fue secretario 

hasta diciembre del 2017. A los concejales mandato cumplido Vidaguren, Lafon, Labriola, 

Avellaneda, Acosta, Roldán, al concejal Martín Ledezma, a la ex concejal Vieytes Lidia, al concejal 

mandato cumplido Zabalza. Realmente agradecerles que nos estén acompañando en este 

importante acto institucional muchísimas gracias. En primer lugar voy a tratar de ser breve porque 

me siento un poco raro acá, voy a extrañar la banca, y la voy a extrañar porque quizás era 

costumbre mía de hablar y hacer uso de la palabra varias veces en la sesión en mi carácter de 

presidente del bloque. Pero bueno sé que con el equipo que me va a acompañar con Matías y con  

Fernando Fortín que también se va a sumar a este equipo de trabajo y con personal que ya está 

trabajando hace tiempo acá vamos a poder llevar adelante creo que una excelente gestión. 

Agradezco a cada uno de los señores concejales que acompañaron con su voto mi nominación 

para ocupar este sitial en la presidencia de este concejo deliberante. Para mí por un lado es un 

orgullo pero por otro lado significa una responsabilidad y un compromiso muy grande, un gran 

desafío, pero vuelvo a reiterar con el equipo que me va a acompañar y con cada uno de ustedes 

creo que vamos a lograr realizar un período legislativo realmente muy fructífero para la 

comunidad de Benito Juárez. Realmente son muchos las cosas que por este momento me pasan 

por la cabeza, es la tercera vez que me toca jurar como concejal, realmente agradezco 

nuevamente al intendente municipal Julio Marini por volver a confiar en mí, a todo el equipo del 

partido justicialista a su presidente Martín Ledezma que está aquí acompañándonos. 
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Realmente han depositado su confianza en mi persona y en la de muchos compañeros y decirles 

que vamos a poner lo mejor de cada uno de nosotros para qué tanto este concejo deliberante 

como la gestión municipal encabezada por el intendente sea lo mejor para el partido de Benito 

Juárez. Durante este 2019 la comunidad de Benito Juárez reafirmó y volvió a elegir un mismo 

proyecto, el proyecto del frente de todos, frente para la Victoria fuimos hasta hace muy poco, 

pero la esencia la misma, cambió de nombre pero no cambian las ideas, no cambia esa visión de 

proyecto nacional y popular que va a venir a gobernar para todos y todas por eso el nombre del 

frente de todos. Agradecer a la comunidad de Benito Juárez que nos dio y depositó en las urnas no 

sólo su voto de confianza sino una esperanza de aquí para adelante de que esto pueda cambiar y 

pueda mejorar. A nivel local decía continúa un proyecto iniciado ya por el 10 diciembre del 2011, y 

a nivel provincial y nacional optó por otro rumbo del país y otro modelo de país, por otra idea, 

optó por un modelo como recién decía nacional y popular que nos incluya a todos y todas. 

Realmente estos cuatro años han sido muy duros para todos los habitantes de nuestro querido 

país, realmente hemos llegado a tener y hoy en día tenemos índices realmente muy importantes 

negativos y altos en cuanto a la pobreza, en cuanto a la inflación, en cuanto a la desocupación, 

realmente indicadores que marcan claramente que estamos peor que aquel 10 diciembre del 2015 

que recién algún concejal manifestaba. Y en aquella sesión que me tocó jurar decía desde la banca 

en mi último párrafo que el general Perón decía que la verdadera democracia es aquella donde el 

gobierno hace lo que el pueblo quiere y defiende un solo interés el del pueblo. Y creo 

sinceramente con el respeto que todos se merecen que estos últimos cuatro años eso no sucedió, 

ni a nivel nacional ni a nivel provincial, y a eso creo yo que se debió el voto popular que ha elegido 

otro presidente y otro gobernador de la provincia de Buenos Aires que han elegido a Alberto 

Fernández y Axel kicillof como gobernador de la provincia de Buenos Aires. Yo no tengo dudas que 

esto con el paso del tiempo va a ir mejorando lógicamente esta transformación no se va a dar de 

un día para otro pero confío y tengo las esperanzas al igual que muchos hermanas y hermanos 

argentinos de que esto va a mejorar y que la vida va a cambiar para el bien de todos los habitantes 

de este bendito país. Me comprometo señores concejales a representarlos de la mejor manera, 

esta presidencia va a ser una presidencia de puertas abiertas en la cual voy a estar predispuesto a 

escuchar las propuestas de cada uno de ustedes, muchos ya me conocen la mayoría hemos 

compartido varios años en este recinto, en las reuniones de comisiones por que este concejo 

deliberante no son las sesiones que se ve por televisión o se escucha por radio sino que son 

también las reuniones de comisión internas y externas que nos demandan mucho tiempo y que 

nos hacen compartir e intercambiar un montón de opiniones en las cuales muchas veces 

coincidimos y muchas veces no coincidimos. Pero mi compromiso también va a estar marcado por 

tratar de generar consenso, voy a agotar las instancias para poder acordar la mayor cantidad de 

cuestiones en este concejo deliberante, si no lo logró por supuesto yo y un concejal lo decía no 

dejó de pertenecer a un bloque, pertenezco al bloque frente de todos y seguramente voy a 

acompañar con el voto a mi bloque. Pero no les quepan duda que voy a agotar todas las estancias 

para poder llegar a la mayor cantidad de acuerdos posibles para qué no solo sea algo bueno para 

este concejo deliberante, sino para que redunde en el bien de toda una comunidad, porque para 

eso nos votan y nosotros debemos legislar, para mejorarle la calidad de vida a todos los vecinos. 

 

 
 

Recién hablaba también de lo que es este gobierno nacional y este gobierno provincial, y ya para ir 

terminando hoy recordaba una frase, no sé si una frase o fue un párrafo que el ex presidente 

Kirchner dijo en su discurso de asunción al día por el 25 mayo del 2003, en donde en esas palabras 
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siento que tanto las autoridades que van a estar a cargo del poder ejecutivo nacional como del 

poder ejecutivo de la provincia de Buenos Aires se sienten identificados y creo que pretenden y 

vienen a ofrecernos lo mismo. Néstor decía en una frase que muchos de ustedes la recordarán 

“vengo a proponerles un sueño, reconstruir nuestra propia identidad como pueblo y como nación. 

Vengo a proponerles un sueño que es el de volver a tener una Argentina con todos y para todos, 

estoy convencido que en esta simbiosis histórica vamos a encontrar el país que nos merecemos los 

argentinos”, eso creo que es lo que va a llevar adelante tanto el presidente de la nación electo 

Alberto Fernández, el gobernador electo Axel kicillof y por supuesto el intendente electo 

compañero Julio Marini. Por último para no aburrirlos, los agradecimientos a los compañeros y 

compañeras, a los militantes, a todo ese grupo hermoso del partido justicialista que hace varios 

años me recibieron con las manos abiertas y realmente por el fruto de su trabajo hoy en día me 

toca ocupar este lugar tan importante, y a ellos me debo. Soy un agradecido de por vida con ellos 

porque realmente siempre me han tratado de una manera muy cordial y la verdad que más de 

uno se ha gastado la zapatilla para qué nosotros estemos sentados acá y para qué Julio y el partido 

justicialista puedan ser gestión en el partido de Benito Juárez. A mi familia que siempre que bueno 

está ahí acompañando firmes, recordaba hoy hace un rato durante la campaña del 2011 y mi 

primera asunción de concejal, mi señora tuvo que transcurrir sus últimos cinco meses de 

embarazo con una presencia mía bastante floja y acotada por qué la campaña nos demandó 

mucho tiempo, porque mi nena que andaba por ahí sentada nació el 4 noviembre y el 10 o 12 de 

diciembre ya estaba sentado en una banca de concejal, y eso realmente se lo voy a agradecer toda 

la vida, a mi señora, a mis hijos, a Bautista que recién andaba por ahí, mis viejos que son un pilar, 

mi viejo que me inculco la política, mamá que me acompaña, mi abuela que me llamó hoy a la 

mañana y me preguntó si andaba el ascensor porque si no, no llegó, y le dije veni tranquila que 

Julio le cortó la cinta hoy a la mañana temprano y anda al pelo. A mi suegra que anda ahí, mis tías 

que también siempre están firmes acompañándome, realmente un agradecimiento muy grande a 

mi suegra también. Así que bueno para no aburrirlos vamos a ir ya concluyendo con esta sesión 

preparatoria que ha puesto en funciones ya a los nuevos concejales que van a tener su mandato 

ya el 10 diciembre del corriente año hasta el 10 diciembre del año 2023. No sin antes también 

aprovechar la oportunidad para invitarlos mañana a la misma hora 19:30 horas a participar de la 

asunción del intendente electo Julio César Marini en este mismo lugar, aprovecho convocar a 

todos los vecinos de Benito Juárez, a todas las instituciones para compartir y presenciar este 

importante acto de la democracia que todos y cada uno de nosotros debemos cuidar, así que 

muchísimas gracias a todos. Bueno sin más tema para tratar invitó al intendente Julio César 

Marini, al concejal Juan Camio, a la concejal Daniel Corro y quien les habla a arriar el pabellón 

nacional. Siendo las 21:15 horas damos por finalizada la sesión del día de hoy. --------------------------- 


